

# PAGE LOCALE DU PROGRES

**Mercredi 16 janvier 2008 (article de M. Braiki)**

## **FEYZIN**

### **Cross-country : récolte fructueuse aux championnats du Rhône**

A Feyzin, on est attiré par les mythiques giclées de terres et les flaques boueuses qui font la gloire du cross country. Pour preuve, près d'une cinquantaine de licenciés s'étaient rendus aux championnats du Rhône à l'Arbresle, ce Dimanche.

Cassandra Messonier (pous-sine) montait sur le podium (3e). En prime, les poussines terminaient troisièmes par équipe sur dix neuf formations. On attendait beaucoup de Roman Lecointre, en cadet. Il était finalement

battu dans les derniers hectomètres par le tassinois Pierre Albaret Lefebvre.

Complices et belles dans l'effort, les femmes auront marqué ce début d'année. Sur le cross long, Céline Duraffourd (6e) se distinguait avec brio. Mais avec ses coéquipières, Sylvie Durand (17e) Françoise Matitch (21e), Nathalie Villette (37e), Gaëlle Bonnet (39e) et Katia Berne (48e), elle décrochait aussi une 3e place par équipe qui comblait le coach Daniel Boisjot.